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本报讯 7月 14日下午，高
新区召开渣土车专项整治会
议，传达了市政府关于渣土车
专项整治工作推进会的会议精
神，同时研究高新区建筑垃圾
集中清运工作推进措施。

会上，各局委、各办事处负
责人对前期工作进行总结并汇
报了下一步工作计划。党工委

委员、管委会副主任姚五洲就
高新区建筑垃圾集中清运、黑
渣土车治理提出以下三点要
求：明确目标，加快进度。清运
车辆必须使用正规公司车辆，
各工地必须做到 7个 100%，运
输过程必须严格查处，垃圾消
纳场、临时堆放点必须严格规
范。抓住关键，规范有序。源

头工地规范化，运输车辆规范
化，运输过程规范化，消纳地点
规范化，违法处理规范化，部门
协调规范化。落实责任，强化
督查。办事处为责任主体，各
部门做好联动协调工作，确保
按照市委市政府要求完成任
务，打好建筑垃圾集中清运这
场攻坚战。记者 孙庆辉

本报讯 7月 21日，梧桐办事
处召开专题会议，对“双迎攻坚”
工作再动员、再部署。会议对前
期“双迎攻坚”工作进行总结，梳
理存在问题，对下一步工作进行
安排部署。梧桐办事处主任王玉

坤指出，要克服厌战懈怠心理，必
须咬紧牙关，决不能掉链子，不能
功亏一篑，拿出不达目标誓不罢
休的精气神，一鼓作气，奋力冲
刺，大干 40天，确保辖区“双迎攻
坚”零问题。记者 孙庆辉

梧桐办事处
召开“双迎攻坚”专题会议

高新区召开“双迎攻坚”再动员推进会

实现“零问题”抓好全覆盖
本报讯 7月 20日，高新区

召开“双迎攻坚”再动员推进
会。区党工委书记、管委会主
任王新亭出席会议并作重要
讲话，区党工委副书记、管委
会常务副主任李金勇主持会
议，各指挥部指挥长、副指挥
长，牵头部门和责任部门主要
负责人及分管副职，各办事处
书记、分管创建工作的行政副
职参加。

会议组织观看了区“双迎攻
坚”领导小组办公室督查暗访录
像片，各指挥部的指挥长分别汇

报了各自的工作进展情况，区党
工委委员、管委会副主任张静伟
点评前段工作开展情况，安排部
署了下一步工作。

最后，党工委书记、管委会
主任王新亭对“双迎攻坚”工作
提出三点要求：一是要下定全区
攻坚、常态双迎的坚定决心。“双
迎攻坚”是一举多效的工作，不
仅有助于国家自主创新示范区
的建设，而且是建立一个宜创、
宜业、宜居的智慧新城的必然要
求。二是要实现高新区的“双迎
攻坚”零问题目标，要抓好全覆

盖式的提升整治，抓好易反弹问
题的常态化管理和难点问题的
治理；三是要切实加强对双迎
攻坚工作的领导。“双迎攻坚”领
导小组要发挥日常的信息汇
总、统筹调度、上传下达作用，特
别是后期冲刺阶段的统筹协调
工作。各指挥部的指挥长、副指
挥长要到一线组织力量，现场督
导。各牵头单位和责任单位要
协同配合和互相补台，要善于组
织群众、发动群众，加大宣传力
度，营造浓厚的创建氛围。
记者 孙庆辉 文/图

本报讯 7月29日，区党工
委书记、管委会主任王新亭来
到枫杨办事处东史马市场，实
地察看市场整改情况。王新亭
一行仔细察看了各商户摊位的
经营证照、经营区域内的环境卫
生、防蝇设施等情况。王新亭要
求枫杨办事处尽快制定出防治
蝇虫的工作方案，利用各种防
蝇防虫设施及药物防治，集中
开展整治行动。他提出，可创
建一些群众能够参与的活动，
广泛普及防治知识，动员群众共
同消杀蝇虫，切实做好市场内外
的环境卫生。

枫杨办事处负责人表示，
将严格按照要求及市场整治标
准，尽快做出具体方案，扎实开
展整治行动。同时将加强市场

巡查检查力度，及时发现问题并
尽快整改到位，严抓细管、精益求
精，全面提升市场综合管理水平

和服务质量，为群众提供舒心、放
心的购物环境。
记者 孙庆辉 文/图

区领导到枫杨办事处农贸市场指导工作

动员群众共同消杀蝇虫
做好市场内外环境卫生

本报讯 7月 17日下午，市
委组织部第五督导组组长、部
务委员刘华安一行 5人，到高
新区督导检查“六小”门店治理
工作。高新区党工委副书记、
管委会常务副主任李金勇，党
工委委员、监察审计局局长、
“六小”指挥部指挥长郑爱民，
以及高新区“六小”指挥部办公

室、社会事业局、食药监局及枫
杨办事处有关负责人陪同。

检查组一行先后对石楠路、
莲花街市场周边“六小”门店治
理情况进行了检查，对整体治理
成效表示肯定，但个别门店仍存
在后厨卫生较差、杂物堆放、垃
圾未及时清倒等问题。刘华安
提出，目前已经进入国家卫生城

市复审的最后决胜阶段，各单位
一定要高度重视，全力以赴开展
整治工作。一是既要抓好重点
区域的整治，也要注意背街小巷
的彻查，不能留有死角。二是每
天要加强巡查，不能出现反弹，确
保整改成效。三是对于整改后也
不具备卫生条件的门店，要坚决
依法予以取缔。记者 孙庆辉

市委组织部第五督导组督导高新区“六小”治理工作

治理“六小”门店 确保整改成效

高新区召开渣土车专项整治会议 本报讯 为打造高新区整洁、
亮丽、优美的城市风貌，区市政公
司开展全城清洁行动。

市政公司将本周“全城清洁行
动”重点定在停车场，对包括瑞达路
枫杨街西南停车场、梧桐街停车场
等在内的多个停车场进行了全方位
的卫生整理，对停车厂内土堆、石
块、瓶子等进行清理，同时清除杂
草，对黄土裸露区域覆盖防尘网。

同时组织员工对绿化进行巡
检，细致排查绿化带卫生死角，要
求对发现的树木枯枝及时修剪，
对绿化带内瓜果皮核、废纸、塑料
袋、落叶等各种生活及绿化垃圾
进行清理，不放过每一处死角盲
点。对各区域清理出的垃圾，由
车队调配车辆集中进行外运，确
保了辖区内绿化带卫生整洁、环
境良好。记者 孙庆辉

区市政公司
开展全城清洁行动

本报讯 近日，沟赵办事处城
管办工作人员在巡查中发现，辖
区部分区域覆盖裸露黄土的防
尘网由于长期使用破损较为明
显，立即安排工作人员进行重新
覆盖。

连续多日以来，城管办工作
人员对辖区进行了全面排查摸

底，建立黄土裸露区域台账，实行
“销号制”，及时更换已经破损的
防尘网，并用砖头、扎带固定好，
同时利用有利天气抓紧撒上草
籽进行绿化。经过努力，共覆盖
黄土裸露区域 5000余平方，有效
解决了因黄土裸露污染周边空气
的问题。 记者 孙庆辉

沟赵办事处
对黄土裸露区实行“销号制”

本报讯 为巩固“散乱污”企
业整治取缔的互查验收工作成
果，枫杨办事处积极开展扫尾工
作，对未搬离的“散乱污”企业进
行设备拆除活动。

办事处相关工作人员在高温
天气下，对辖区内已经取缔但是
没有按照“两断三清”标准严格实
施的顺畅驾校、长兴机械加工等

“散乱污”企业组织拆除生产设
备，责令搬离。对已关闭取缔的
“散乱污”企业，严盯死守，防止死
灰复燃。今后将按照发现一家、
取缔一家、坚持露头必打的原则，
确保整治取缔到位，巩固整治取
缔效果，为全区环境治理的改善
作出努力。
记者 孙庆辉

枫杨办事处
开展“散乱污”企业扫尾工作

本报讯 4月在郑州市城市
精细化管理考核中进入前十后，
高新区石佛办事处在 7月郑州市
城市精细化管理考核中喜获第
一名，兑现了打造高新区城市管
理标杆的承诺。

据介绍，4月至今，石佛办事
处持续加强“四乱”治理、环境卫
生综合治理、支路背街治理、数字
化案件处理、车辆停放秩序等精
细化管理力度，提升“绣花”本领，
提升精细化管理程度。执法队员
与小广告“斗法”被河南商报整版

报道，工作人员发挥主观能动性，
利用自创的各种方法，将各种难
缠的小广告清除干净。同时坚持
错时执法，针对车辆乱停乱放、游
商、占道经营等问题进行全力整
治，保秩序、保畅通，极大缓解了
辖区部分道路交通高峰期拥堵程
度，受到群众一致好评。在支路
背街治理工作中，第一、二、三阶
段水仙路、曙光路、白杨路、宏兴
街、瑞丰路整治工作圆满结束，第
四阶段支路背街整治工作正在积
极推进。记者 孙庆辉

石佛办事处
在7月份郑州市
城市精细化管理考核中获第一名

■“双迎攻坚”，高新在行动


